



Nuevos socios

Como ocurre cada año y forma parte de la vida normal del Club, a final de ejercicio se producen bajas de socios. En este caso, algunas bajas tramitadas recientemente hacen que en estos momentos dispongamos de un número limitado de plazas libres para nuevas altas.

Queremos recordar que el Club cuenta con un número máximo de socios establecido, definido para asegurar el correcto funcionamiento de las instalaciones y la calidad de los servicios. Actualmente nos encontramos muy cerca de ese tope, por lo que las plazas disponibles se cubrirán por orden de solicitud hasta completarlas.

Si conoces a alguien interesado en formar parte del Club, este es un buen momento para informarse y realizar la solicitud.

Avisos

SORTEO DE TAQUILLAS. Se va a proceder a sortear las taquillas que han ido quedando libres. Las fechas para apuntarse, a través de la app en CURSOS, son desde el 16 de enero hasta el 25 de enero a las 23:59 horas. El sorteo se hará el lunes 26 a las 12:00 horas.

PERSONAL EN PRÁCTICAS. Como suele ser habitual por estas fechas, empezareis a ver personal en prácticas. Son estudiantes de diferentes grados, como socorrismo o animación socio deportiva o relacionados con el mantenimiento de instalaciones, que necesitan hacer horas de prácticas como parte de su formación. Según su capacitación estarán en oficinas, en actividades dirigidas, en socorrismo o desempeñando tareas de limpieza y reparaciones.

BALNEARIO EN FAMILIA. Insistimos en la obligatoriedad de cumplir las normas de balneario en familia, tanto respetando las horas que se han establecido para ello como comportándose como corresponde. Es decir, no se puede utilizar esta instalación con menores fuera del horario establecido para ello y, cuando se está con menores, el adulto es responsable de que no estén corriendo, saltando o gritando. En caso de que no se respeten estas normas nos veremos obligados a reducir el horario y/o la edad de los menores que puedan acceder. Recordamos también que los menores solo están autorizados para utilizar el vaso de hidromasaje, no el jacuzzi ni las saunas.

Balonmano: puertas abiertas

Continúan las jornadas de puertas abiertas los lunes y viernes de 17:15 a 18:30 para niños y niñas del 2014, 2015, 2016...

Para apuntarse hay que enviar un correo a balonmano@oberena.org con los siguientes datos: nombre y apellidos, fecha de nacimiento, teléfono y email de contacto.



Descuento de 99 € en Autoescuela Indurain a nuestros socios y socias

Recordamos que sigue vigente el acuerdo con Autoescuela Indurain que, como patrocinador principal de nuestra sección de Hockey, durante esta temporada ofrece un descuento de 99 euros en el precio habitual de la matrícula a todos los socios y socias de Oberena. Una buena oportunidad para quien tenga que sacarse el carnet de conducir. Quien esté interesado puede contactar con la autoescuela por teléfono, email o whatsapp.



Encuesta AEDONA: último día para optar al premio de 200 euros

Desde AEDONA se ha iniciado la actualización del estudio socioeconómico realizado en 2020 para obtener una radiografía precisa y actualizada del perfil y de los hábitos de las personas socias de sus 13 clubes. También para identificar el papel que desempeñan en beneficio de la ciudadanía. Para ello, se ha elaborado una encuesta que permitirá conocer los hábitos y preferencias en el uso de los clubes, así como los aspectos mejor valorados de su oferta deportiva y social.

Para agradecer la participación, habrá un sorteo de una tarjeta regalo de 200 euros, que la persona agraciada podrá utilizar en su club (cuotas, actividades, servicios, etc.). Todos los socios y socias mayores de 18 años que queráis completar la encuesta podéis hacerlo hasta hoy, a través de los siguientes enlaces:

- Encuesta en castellano: <https://es.surveymonkey.com/r/SXZLS85>
- Encuesta en euskera: <https://es.surveymonkey.com/r/ZW6QFTH>

